



POR LA LIBERTAD DE NUESTROS PRESOS, ¡NI UN PASO ATRÁS!

A LA OPINIÓN PÚBLICA

MÉXICO, D.F.- Con la consigna de ¡Presos políticos, libertad!, dio inicio la caravana motorizada rumbo al penal del Antíplano, donde el estado tiene recluidos como rehenes a nuestros camaradas de lucha, queriendo de esa manera reprimir y sofocar la justa protesta en contra de la mal llamada reforma educativa.

En su participación, el Profesor Rubén Núñez Ginez,



Secretario General de la Sección XXII exigió la libertad de nuestros presos políticos.

En este sentido, señaló que en la exigencia de la libertad de los compañeros presos políticos, la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación (CNTE), la Sección XXII, brinda el total respaldo a los familiares de nuestros camaradas, "hemos arropado la exigencia de la libertad inmediata de nuestros presos políticos y

hacemos la denuncia que Peña Nieto es el responsable de la integridad física de nuestros compañeros y ante esta política de represión, la CNTE trazó ya una ruta en lo político, pedagógico, organizativo y jurídico. Esto nos llevará a la victoria", culminó.

Así, dio el banderazo de salida en punto de las 11:45 horas de la mañana con la presencia de los familiares de los presos políticos y de esa manera, continuar con el recorrido de esta caravana motorizada.



**¡PRESOS POLÍTICOS, LIBERTAD!
¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!
¡RECHAZO TOTAL A LA MILITARIZACIÓN EN LOS ESTADOS!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 14 de diciembre de 2015.



COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA